



Themenfilm - Berufswahl: Schnupperwoche

Inhalt

Martha, Luana, Lorenzo und Rinor sind in der Schnupperlehre. Zwei der Jugendlichen wissen, was sie werden möchten, zwei wissen es noch nicht. Sie lernen die Anforderungen der Berufe während ihrer Schnupperwochen kennen, und vor allem erfahren sie einiges über sich selbst. Sie entdecken vielleicht Begabungen oder Fertigkeiten, die bis anhin in der Schule nicht gezählt haben, sie fühlen sich wohl, integrieren sich schon ein bisschen in die Arbeitswelt und verlieren die Angst davor.

Die Jugendlichen erzählen, was sie beobachten, was sie lernen und was schwierig ist.

Alle vier haben gute Ressourcen, also Fähigkeiten und Qualitäten, die ihnen zu einer interessanten Lehrstelle verhelfen können.

